
 

令和４年度 第８回糸島市教育委員会会議会議録 

 

（ 日 時 ）   令和４年１１月３０日（水） １３時２６分から１４時１０分まで 

 

（ 会 場 ）   糸島市役所 新館４階 ４号会議室 

 

（出席委員）   西 憲一郎委員（職務代理者）、古川 泰永委員、 

松尾 実恵委員、宗 聖子委員 

 

（事務局出席者） 家宇治 正幸教育長 

         平野 真也子ども教育部長、小嶋 智嗣教育総務課長、吉永 政博学校教育課長、 

髙橋 桂一生涯学習課長、久我 淳学校教育課課長補佐兼教育管理係長、石硯  

晃子学校教育課教育指導係長兼指導主事、安部 祐子学校教育課主幹兼指導主 

事、金子 剛教育総務課総務係長 

 

（ 傍聴人 ）   なし 

 

１ 会議事項 

 （１）会議録署名委員の指名 

 （２）会議録の承認 

 （３）教育長の報告 

 （４）議事 

    なし 

 

２ 報告事項 

（１）令和５年糸島市二十歳のつどいの実施について 

（２）令和４年第５回(11月)糸島市議会臨時会の報告について 

（３）令和４年度教職員ストレスチェック【前期】の実施結果について 

（４）令和３年度小・中学校における「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題に関する調 

査」の概要 

 （５）令和４年度中学校生徒会活動推進事業(子どもサミット)の報告について 

 （６）新型コロナウイルス感染症に係る報告 

 

３ その他 

 （１）各課業務の主な取組状況及び課題について 

 （２）教育委員から 

 （３）その他 

 

 

 



４ 開 会 

 （家宇治教育長） 

   本日の会議は、定足数に達しています。よって、本日の会議は成立いたしました。 

これより、令和４年度第８回糸島市教育委員会会議を開会いたします。 

 

（１）会議録署名委員の指名 

 （家宇治教育長） 

   令和４年度第８回糸島市教育委員会会議の会議録署名委員に、糸島市教育委員会会議規則

第１４条第３項の規定により、松尾 委員を指名いたします。よろしくお願いいたします。 

 

（２）会議録の承認 

 （家宇治教育長） 

   令和４年度第７回糸島市教育委員会会議の会議録の承認について、お諮りいたします。 

事前に配付しています会議録の記載事項につきまして、何か訂正事項等がありましたら、

ご指摘をお願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

ご異議が無いようですので、会議録は承認されました。西 委員におかれましては、会議終

了後、会議録への署名をお願いします。 

 

（３）教育長の報告 

 （家宇治教育長） 

   それでは、私の方から報告をさせていただきます。 

   前回会議から今日までの間で、各小中学校ともに、様々な学校行事をコロナへの対策を図

りながら、円滑に実施されています。また、今月半ばに加布里小学校の修学旅行が実施され、

これをもって、本年度については、全ての小中学校の修学旅行が終了しました。子ども達も

大変喜んでいたと伺っています。 

   次に、新型コロナウイルス感染症についてです。徐々に感染者数が増加傾向にありますが、

高止まりの状況と判断しています。第７波の場合と違い、極端に増加するということではな

く、高いレベルを維持しながら少しずつ増えてきている状況です。 

   市内小中学校でも、今週に入って２学級を学級閉鎖しました。決して落ち着いているとい

うことは無く、少しずつ増えてきている状況です。 

   それから、福岡教育事務所管内の状況ですが、教職員の不祥事が収まりません。直近では、

３件の処分が実施されています。そのうちの１件は、児童を支援施設へ監禁、連行した事案

です。これについては、様々な意見がありますが、教職員が逮捕されたということは、この

行為は違法な行為ですので、懲戒処分となっています。あとの２件は、盗撮と飲酒運転です。 

   各市町教育委員会、各小中学校ともに不祥事根絶のため取り組んでいるのですが、完全に

無くすことができていません。引き続き、不祥事根絶のため取り組んでいくことが必要と捉

えています。 

   最後に、先月から今月にかけて、児童生徒の行方不明事案が発生しています。背景として、



家庭環境の問題、児童生徒自身の課題等が根底にあると思われます。 

   そこで、もうすぐ、冬季休業日を迎えますので、各小中学校長には、教育相談を充実させ、

気になる児童生徒への対応を確実に行うこと等を指導したところです。 

   少しずつ、社会の変化、家庭の変化等に伴いながら、児童生徒が居場所を無くしていると

いった事案が散見されていますので、教育委員会としてもしっかりと取組んでいきたいと思

っています。 

   これで、私からの報告を終わらせていただきます。 

   何か、ご質問がありましたらお願いします。 

   無いようでしたら、次に移りたいと思います。 

 

（４）報告事項 

 （家宇治教育長） 

   本日は、議事がありませんので、報告へ移ります。 

報告① 令和５年糸島市二十歳のつどいの実施について 生涯学習課長から報告をさせま

す。 

 （髙橋生涯学習課長 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告② 令和４年第５回(11月)糸島市議会臨時会の報告について を子ども教育部

長から報告をさせます。 

 （平野子ども教育部長 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告③ 令和４年度教職員ストレスチェック【前期】の実施結果について を教育

総務課長から報告をさせます。 

 （小嶋教育総務課長 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 



 （西委員） 

   質問になりますが、資料９頁の上段中ほどに「裁量度」とある。また、説明書きには、「裁

量度」の数値が高ければストレスの度合いが高いとある。具体的にはどういったことか。 

 （小嶋教育総務課長） 

   「裁量度」の具体例としては、自身の業務計画、処理スケジュール等をコントロールでき

ることです。 

 （西委員） 

   「裁量度」の数値が高いということは、自身のコントロールが効いているということで、

良いことではないのかと思うのだが、この表では、「裁量度」の数値の低い方が、ストレスが

少ないことだと捉えてよいのか。 

 （平野子ども教育部長） 

   この表では、自身の業務へのコントロールが効くほど、ストレスの数値が低くなる表記と

なっています。 

 （小嶋教育総務課長） 

   これらの表では、数値が高い方がストレスの少ない項目、低い方がストレスの少ない項目

と混ざっていますので、項目によっては、数値の高低が逆の意味になることがあります。 

 （西委員） 

   であれば、市内小中学校では教職員個々の裁量度が効かない業務が多いということか。 

 （小嶋教育総務課長） 

   そのとおりである。 

 （西委員） 

   この診断結果は、校長会で配布したとのことだが、全小中学校の状況がわかる資料を配布

したのか。 

 （小嶋教育総務課長） 

   各小中学校長には、市内小中学校の個々の状況がわかる資料を配布していない。配布した

のは、市内小中学校２１校の平均、小学校１５校の平均、中学校６校の平均と自身の学校の

状況がわかる資料を配布し説明した。 

 （家宇治教育長） 

   他にありませんか。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告④ 令和３年度小・中学校における「児童生徒の問題行動等生徒指導上の      

諸問題に関する調査」の概要 を指導主事から報告をさせます。 

 （安部学校教育課主幹兼指導主事 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 



 （西委員） 

   不登校における小学校の数値が下がったというのは、非常に良いことだと思う。関係部署

との連携が良い結果に繋がったと思われる。 

 （家宇治教育長） 

   不登校にあっては、周りが関わりを持つことが大事であり、そうすることによって、児童

自身も保護者も安心して学校に通わせることができることに繋がると思います。 

   来年度も引続き小学校が減ってくれば、中学校にも影響が出てき、全体的に改善されてい

くのではと思っています。 

   他にありませんか。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告⑤ 令和４年度中学校生徒会活動推進事業(子どもサミット)の報告について 

を指導主事から報告をさせます。 

 （安部学校教育課主幹兼指導主事 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （西委員） 

   過去には、様々な議題がありましたが、今回は環境問題が議題に設定されています。アン

ケート結果を見ると非常に良い効果が得られていると思われます。 

   このような取組は、今後も継続して積極的に実施していただきたいと思います。 

 （家宇治教育長） 

   他にありませんか。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、次に移ります。 

 

（家宇治教育長） 

次に、報告⑥ 新型コロナウイルス感染症に係る報告について を学校教育課長から報告

をさせます。 

 （吉永学校教育課長 報告） 

 （家宇治教育長） 

   何かご質問がございましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 （家宇治教育長） 

   無いようなので、報告を終わり、次に移ります。 



（５）その他 

 （家宇治教育長） 

   それでは、各課業務の主な取組状況について、各課長から順次報告させます。 

  （小嶋教育総務課長、吉永学校教育課長から報告） 

 （家宇治教育長） 

   各課からの報告について、質問がありましたら、お願いいたします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 

 （家宇治教育長） 

   無いようですので、委員の皆様から何かありましたらお願いします。 

 （委員全員） 

   なし。 

 

 （家宇治教育長） 

   無いようですので、その他を終了いたします。 

次回会議の日程ですが、次回の会議は、１２月２３日（金）に予定しています。 

以上をもって、第８回の糸島市教育委員会会議を閉会します。 

お疲れ様でした。 

 

 

糸島市教育委員会会議規則第１４条第３項の規定により、ここに署名する。 

 

 

        教育長 

 

 

        委 員 

     （教育長指名委員） 


